

# ROCOSAS CANADIENSES

7 DIAS / 6 NOCHES

## DÍA 1 (MARTES) / VANCOUVER

Recepción en el aeropuerto y traslado a su hotel. Resto del día libre. Alojamiento en el hotel.

## DÍA 2 (MIÉRCOLES) / VANCOUVER

Desayuno americano en el hotel. Prepárese para descubrir la fascinante ciudad de Vancouver, conocida como la puerta de entrada al Pacífico y una de las joyas más importantes del oeste canadiense. Este destino cautiva por el contraste entre sus majestuosas montañas, el azul del océano y su moderna arquitectura. Comenzaremos nuestro recorrido visitando uno de los parques urbanos más grandes de Norteamérica: Stanley Park, un oasis verde de 400 hectáreas en el corazón de la ciudad. Aquí tendrá tiempo para relajarse y explorar sus encantadores senderos, admirar su rica flora y fauna, descubrir monumentos al aire libre y maravillarse con los emblemáticos tótems indígenas. No olvide capturar las impresionantes vistas de la bahía de Vancouver y las montañas costeras que la rodean. Nuestra siguiente parada será Prospect Point, el mirador perfecto para obtener fotos inolvidables del majestuoso Puente de los Dos Leones, una obra de ingeniería que conecta la ciudad con el norte. Continuaremos nuestro recorrido hacia el vibrante barrio de West End, para luego adentrarnos en Chinatown, el barrio chino más grande de Canadá, lleno de vida y cultura. Más adelante, haremos una pausa en el Parque Reina Isabel, un espacio verde transformado de antiguas canteras en espectaculares jardines dignos de admiración y fotografía. El tour culminará en el histórico barrio de Gastown, famoso por su encanto victoriano y su icónico reloj de vapor de 1,977. Aquí tendrá la oportunidad de pasear por sus calles llenas de boutiques encantadoras, galerías de arte y restaurantes de primer nivel. También admirará la terminal marítima de donde parten los cruceros hacia Alaska, con su impresionante arquitectura que evoca cinco velas desplegadas. Tendrá la tarde libre para seguir explorando la ciudad a su ritmo. Alojamiento en el hotel.

## DÍA 3 (JUEVES) / VANCOUVER – HOPE – KELOWNA

Desayuno americano en el hotel. Hoy partimos hacia a Kelowna, saliendo de Vancouver pasaremos por hermosos pueblos que rodean la ciudad, incluyendo el barrio italiano, y la ciudad de Burnaby hasta llegar a la ruta transcadiense, la cual une el país de este a oeste. Cruzaremos el río Fraser para entrar así al valle del mismo nombre. Un valle fructífero, trabajado por inmigrantes menonitas, indígenas y chinos. Continuaremos nuestro viaje hasta Hope donde encontramos el paso que nos permitirá entrar a las Rocosas. Haremos parada en Merritt. Después de nos dirigimos hacia el Valle de Okanagan, famoso por sus frutas, por su lago y por la producción de vino frío. Realizaremos una parada en una de las bodegas más famosas de este valle, Bodega La Misión, donde podremos admirar una vista maravillosa del Lago Okanagan (135 km) y luego llegar a la ciudad de Kelowna, la ciudad más importante de este valle. Alojamiento en el hotel.

#### **DÍA 4 (VIERNES) / KELOWNA – REVELSTOKE – GOLDEN**

Desayuno continental en el hotel. Iniciaremos el día con una travesía fascinante por el hermoso Valle de Okanagan, donde seremos testigos de la tranquilidad y belleza natural de la región. Nuestro recorrido nos llevará a bordear los impresionantes Lagos Madera y Kalamalka, cuyas aguas cristalinas ofrecen vistas espectaculares. Haremos una breve parada para tomar fotos y admirar este paisaje único antes de llegar a la pintoresca ciudad de Vernon, donde tendrá la oportunidad de disfrutar de las deliciosas frutas frescas locales. Continuaremos nuestro viaje bordeando el Lago Mara, con sus imponentes 89 km de longitud, hasta llegar al encantador pueblo de Sicamous, donde nos volveremos a encontrar con la carretera transcanadiense. Nuestro siguiente destino será Revelstoke, un lugar lleno de historia. Aquí, el Río Columbia, antaño utilizado para el transporte de pieles de castor, sigue siendo un testigo de tiempos pasados. Nos adentraremos en el majestuoso Parque Nacional Revelstoke, donde disfrutaremos de una pequeña caminata de aproximadamente 20 minutos por un asombroso bosque de cedros rojos, algunos de los cuales tienen más de 600 años de antigüedad. Sentirá la serenidad y grandeza de estos antiguos árboles en un entorno mágico. Nuestra próxima parada será en el imponente Parque Nacional de los Glaciares, hogar de más de 150 glaciares que ofrecen una oportunidad única para capturar impresionantes fotografías de paisajes de otro mundo. Finalmente, nuestro recorrido culminará en el acogedor pueblo de Golden, fundado por la legendaria Canadian Pacific Railway y situado en el corazón de las Rocosas Canadienses. Disfrutará de una tarde libre para explorar este encantador lugar y capturar sus bellos alrededores. Alojamiento en el hotel.

#### **DÍA 5 (SÁBADO) / GOLDEN – CAMPO DE HIELO COLUMBIA – CANMORE**

Desayuno americano en el hotel. Hoy nos embarcaremos en una aventura única a través de algunos de los paisajes más icónicos de Canadá. Nuestra primera parada será en el espectacular Parque Nacional Yoho, que con sus 1,300 km<sup>2</sup> de extensión ofrece vistas impresionantes. Visitaremos el famoso Lago Esmeralda, conocido por el vibrante color verde de sus aguas, alimentadas por el deshielo de los glaciares y las montañas circundantes. Aquí tendrá una vista inolvidable del Glaciar Leche, mientras el turquesa de las aguas se mezcla con los pinos frondosos y los picos nevados, una imagen clásica del parque. Continuaremos hacia el Puente Natural, una formación de piedra caliza esculpida por la erosión del agua, un fenómeno fascinante que la naturaleza ha modelado a lo largo del tiempo. A continuación, cruzaremos la frontera entre las provincias de Alberta y Columbia Británica, adentrándonos en el majestuoso Parque Nacional Banff, el primer parque nacional de Canadá, fundado en 1,885, y que abarca más de 6,600 km<sup>2</sup> de paisajes impresionantes. Tomaremos la carretera 93, conocida como la carretera de los campos de hielo, para llegar al imponente Glaciar Athabasca. Aquí le espera una experiencia inolvidable, un paseo de 90 minutos sobre el glaciar a bordo del famoso “explorador de hielo”, un autobús especialmente diseñado para transitar por este terreno helado. Durante el recorrido, podrá admirar el majestuoso paisaje de montañas y glaciares que lo rodea (se recomienda llevar calzado con buena tracción y ropa abrigada para el frío). Después del paseo, tendrá tiempo libre. Por la tarde, regresaremos por la carretera 93, haciendo varias paradas en algunos de los lagos más emblemáticos de Canadá. Visitaremos el impresionante Lago Peyto, famoso por su forma inusual, y el Lago Bow, con sus aguas cristalinas. Nuestra última parada será en el icónico Lago Louise, conocido mundialmente por su belleza y uno de los lagos más fotografiados del planeta. Tendrá tiempo libre para pasear, tomar fotos y disfrutar del entorno de ensueño que ofrece este lugar. Después de aproximadamente 60 minutos, continuaremos hacia nuestro alojamiento en el encantador pueblo de Canmore, donde tendrá la tarde libre para explorar y disfrutar a su ritmo. Alojamiento en el hotel.

## DÍA 6 (DOMINGO) / CANMORE – BANFF – CALGARY

Desayuno continental en el hotel. Iniciaremos nuestra jornada partiendo de Canmore hacia el encantador pueblo de Banff, situado en la provincia de Alberta, en pleno corazón de las Montañas Rocosas. Este pintoresco lugar, considerado el más importante del Parque Nacional Banff, le cautivará con su entorno natural. Rodeado de imponentes montañas como el Monte Rundle (2,949 m), la Montaña Cascada (2,998 m) y el Monte Norquay (2,134 m), Banff es un paraíso para los amantes de la naturaleza y los deportes al aire libre, como el esquí y el ciclismo de montaña en la zona de Stoney Squaw. Los lugareños se enorgullecen de su hogar, al que llaman con cariño "La Joya de Alberta". Haremos una parada en las impresionantes Cataratas del Río Bow, un lugar famoso por ser escenario de numerosas películas de Hollywood, incluyendo el clásico de los años 50 "El Río sin Retorno" con Marilyn Monroe y la más reciente "Leyendas de Pasión" con Brad Pitt y Anthony Hopkins. Además, como opción adicional, tendrá la oportunidad de vivir una experiencia inolvidable con un paseo en helicóptero para admirar y fotografiar desde el aire las espectaculares Montañas Rocosas. Luego, continuaremos hacia la vibrante y cosmopolita ciudad de Calgary, conocida mundialmente como la capital del "cowboy". Esta ciudad se encuentra en una región de colinas y altiplanicies, a solo 80 km al este de las Montañas Rocosas. Aunque la industria del gas y el petróleo domina su economía, el turismo está en pleno auge, especialmente con la renombrada Calgary Stampede, un festival lleno de cultura del oeste canadiense. Realizaremos un tour panorámico por el centro de Calgary, donde podrá admirar sus modernos edificios y puntos icónicos como Crescent Heights, el impresionante rascacielos Bow, uno de los más altos de Canadá, y el famoso estadio Scotiabank Saddledome. Durante este recorrido, conocerá más sobre la historia y arquitectura de esta dinámica ciudad, junto con una descripción general de su evolución como centro económico y cultural. El resto del día será libre para que pueda explorar Calgary a su propio ritmo. Alojamiento en el hotel.

## DÍA 7 (LUNES) / CALGARY – CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno americano en el hotel. A la hora indicada traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

## FECHAS DE SALIDA

Martes, 15 y 29 de julio, 12 y 26 de agosto del 2025

### PRECIOS POR PERSONA EN USD

DBL	TPL	CPL	SGL
\$ 2,595	\$ 2,215	\$ 2,029	\$ 3,899

### EL PRECIO INCLUYE:

- Alojamiento en los hoteles indicados o similares, en categoría turista superior
- Traslados de llegada y salida
- 6 desayunos (4 americanos y 2 continentales)
- Entrada a Stanley Park
- Entrada al Ice Field y explorar el hielo Snowcoach

### EL PRECIO NO INCLUYE:

- Propina para guía, chofer, etc.
- Gastos de índole personal
- Seguro de viaje
- Excursiones y/o visitas opcionales
- Vuelos internacionales
- Lo no especificado en el apartado del precio incluye

### HOTELES PREVISTOS Y/O SIMILARES

Ciudad	Hotel	Categoría
Vancouver	Georgian Court Hotel	4*
Kelowna	Ramada Kelowna Hotel & Conference Center	4*
Golden	Days Inn By Wyndham Golden	3*
Canmore	Quality Resort Chateau Canmore	3*
Calgary	Ramada Plaza Calgary Downtown	3*

### NOTAS IMPORTANTES

- El circuito se realizara en español y/o portugués
- En caso de no reunir el número suficiente de participantes, el circuito se realizara en modernos minibuses o vanes

**PRECIOS Y DISPONIBILIDAD SUJETOS A CAMBIO HASTA EL MOMENTO DE LA CONFIRMACION DE LOS SERVICIOS, ESTO ES SOLO UNA COTIZACIÓN, NO HAY NADA RESERVADO A SU FAVOR**